



	Autor / LUIS RIVILLOS
	Entrenador de fútbol sala. Nivel 1 Delegado de equipo en división de honor (LNFS), del club Carnicer Fiat Torrejon FS. Temporada 2005-06
	Madrid 23/ 6/06

TRABAJO QUE REALIZA UN DELEGADO DE EQUIPO EN DIVISIÓN DE HONOR.

INTRODUCCION

En las próximas líneas intentaré, a través de mi experiencia como Delegado de Equipo, explicaros lo que hacemos cuando nos encontramos a las puertas de un partido oficial, y sobretodo, saber diferenciarlo con las tareas que realiza un Delegado de Campo, puesto que la mayoría de las veces los aficionados nos confunden y como veréis más adelante no tienen nada que ver, pero "ojo", eso sí, hay alguna relación, cuando se juega como Equipo Local.

Ahora paso a describiros con mucha más exactitud, el antes, durante y después de cada partido, tanto como delegado de equipo local ó cuando se es visitante.

ANTES DE UN PARTIDO COMO DELEGADO LOCAL:

Aunque durante toda la semana trabajas como Delegado de Equipo, nos centraremos, en lo primerito que hay que hacer, que no es otra cosa que hablar con el entrenador el jueves después del entrenamiento para que te diga que

jugadores van a ir convocados al partido. Estos te firmarán en una hoja del club en la que viene el día y la hora, como el lugar de citación, (normalmente, en casa están citados todos los jugadores de la plantilla, salvo los lesionados "graves" o sancionados).

Situándonos ya en el partido, el Delegado de Campo como el de Equipo, acudirán siempre entre treinta y cuarenta y cinco minutos antes de la hora señalada a los jugadores. El motivo es que no falte nadie de tu equipo y que sobretodo atiendas a los mesas ó cronos y a los árbitros del encuentro.

Se les acompaña a los vestuarios, si no lo conocen, y sino por educación igualmente, aunque ellos te digan que no.

Una vez que están los señores colegiados en el recinto, y "ojo", el equipo contrario también (que se atenderá igualmente que a los árbitros), pasaremos a dialogar con el delegado de equipo visitante, sobre el partido, es decir, con qué colores vamos a vestir desde porteros a jugadores, y notificaremos los datos a los árbitros.

Nota importante: Casi todo se sabe antes y nunca hay problemas, pues los equipos nos mandamos un fax antes con estos datos.

En ese momento entregamos, ambos delegados las fichas de todos los componentes de nuestra plantilla, así como la indumentaria concreta del partido (será revisada por los árbitros). Se entregará las fichas de los componentes que se

van a poder sentar en el banquillo, tanto de jugadores como del cuerpo técnico, salvo la documentación del Delegado de Campo, que será requerida aparte por los árbitros. Igualmente se entrega una hoja con la relación de todos los componentes.

La hoja de la que acabamos de hablar, nos servirá para entregársela a la prensa que este citada en el pabellón, sea escrita ó televisiva.

DURANTE EL PARTIDO:

Nos citamos los dos equipos en el pasillo y saltamos a la cancha según las normas de la LNFS, antes habremos revisado de que ningún jugador lleve pendientes, anillos, etc.... aunque los colegiados igual lo hacen, pero nosotros nos tenemos que dar cuenta antes.

El Delegado de Equipo se sentará al lado del cronometrador después del Delegado de Campo que se sentará entre medias de ambos.

Daremos a la mesa, nuestra alineación de los cinco primeros jugadores y así según salten a la pista, indicando el número del jugador. El delegado de equipo pedirá a la mesa el tiempo muerto, si tu entrenador te lo indica, aunque la mayoría de las veces lo indican ellos mismos, pero tu lo indicarás igualmente, no será valido de otra forma.

En el descanso te puedes encontrar con una situación imprevista y es....."el control de doping", es decir que en ese partido, tenemos que trabajar más amigos - es interesante y mucha gente no conoce como se actua, pero no te preocupes que como veras es muy simple-.

¿¿¿Que hacemos en ese momento???



Previa entrega de la documentación por parte de las delegaciones que asisten este tema, se hace un sorteo de todos los jugadores de tu equipo y del contrario. En un sobre se introduce los dorsales de los jugadores del equipo local y en otro del equipo visitante. Posteriormente, sacas dos papeletas con los números de los dorsales del equipo contrario al tuyo y esos dos jugadores serán los que al final del partido tendrán que entregar su orina.

En el segundo tiempo seguirás dando los números de los dorsales que entren a la pista por primera vez, no si ya han participado en el juego.

Hay que mantener siempre a los jugadores del banquillo sentados y con petos, no pueden estar con la camiseta de juego ya que será sancionado el equipo (parece una tontería, pero es la guerra que siempre tenemos con los mesas).

FINALIZADO EL PARTIDO:

Esperamos que el cuerpo arbitral nos entregue el acta del partido para revisarlo por si acaso no estamos de acuerdo con lo expuesto en el mismo y así poder pedir explicaciones, aunque no sirva de mucho. Como bien sabréis, dicha tramitación de desacuerdo se realizará por escrito y al comité correspondiente en el tiempo estipulado.

Aparte del acta, te entregaran dos hojas más que son:

- Ficha técnica del partido
- Hoja de incidencias técnicas

Estas dos más el acta del partido hay que remitirlas nada más terminar el encuentro a la LNFS a través de fax.

Nos despedimos de los colegiados y les acompañamos hasta el automóvil si lo desean aunque yo nunca lo he hecho porque ellos son los que previamente te lo dicen.

CUANDO JUGAMOS FUERA, EL DELEGADO DE EQUIPO ¿QUE HACE?

Lo mismo pero el trato con los árbitros no es tan directo, es mas con los jugadores y el cuerpo técnico, pero no tiene más historia salvo que la de estar pendiente de que no les falte nada durante la concentración en los Hoteles y decirles los horarios que te indica el entrenador, para desayunos comidas videos etc....

El acta de un partido lo firma solo el delegado de equipo, árbitros y cronos, no es necesario los demás del cuerpo técnico.

Las planillas las hacen los Delegados aunque también la pueden hacer el preparador físico o el segundo entrenador, en mi caso así es, ya que él prepara el video para su estudio en días posteriores y le es mucho más rentable para documentarse.

Si necesitáis más respuestas a preguntas que se relacionen con el trabajo de un Delegado de Campo, no pasará porque un servidor no ayude a resolverlas , ya que sin duda alguna al ser un trabajo poco conocido, no deja de ser interesante, pero en resumidas cuentas, **es de mucha, mucha.... responsabilidad .**